

新しい年度が始まり、緊張していた4月からあっという間に一学期終業式を迎えました。今年度も小学部の子供たちは、この一学期間、いろいろな経験をしました。特に、一年生や転入生は、何もかも初めてで戸惑うことも多かったと思いますが、仲間や先生たちと一緒に「初めて」をやってみることができました。これも保護者や園の先生方の御協力のおかげです。ありがとうございました。

~~~~~ 水泳学習 ~~~~~

さて、今年はいつもより梅雨明けが早く、例年雨で実施できないことが多い水泳学習をたくさんすることができました。水泳学習では、水の浮力や水圧などを感じながら、水の中を動き回ったり、潜ったり浮いたりする心地よさを楽しむことを目的としています。1、2年生は水慣れ、3、4年生は潜ることに挑戦、5、6年生は泳ぎの練習というように、学年が上がるにつれて、学習内容が変わってきます。毎年、全学年行うので「1年前は顔に水につけなかったのに、今年はつけた」などといった成長が見られる学習の一つです。

この時期にしか味わえない活動を全学年、満喫していました。



長い夏休みが始まります。健康と安全に気を付けてお過ごしください。何かありましたら、いつでも学校までご連絡ください。8月10日～17日は、学校閉庁日のため学校の電話では対応できません。学校の携帯電話の方へご連絡ください。それでは、楽しい夏休みをお過ごしください。